



Europatag

Escape the

FAKE

Europawahlen
2024

Escape the FAKE zum Europatag

Digitaler Escape Room und Europawahldiskussionen

Finde die Wahrheit heraus, entkomme dem Fake

Rätsel lösen, Quizfragen beantworten, clever kombinieren und so die Wahrheit herausfinden! Bei diesem innovativen Augmented-Reality-Spiel Escape Fake 2.0 stellt ihr euch in 2er oder 3er Gruppen den Herausforderungen, sich spielerisch mit dem Thema KI-Modellen und Deepfake auseinanderzusetzen. Ganz im Zeichen des Europatages und der EU-Wahl erwarten euch Spannung, Nervenkitzel und unerwartete Erlebnisse!

Anmeldungen bis zum 15. April 2024

Unter Berücksichtigung des Anmeldezeitpunkts
beim Veranstalter: Stabsstelle EU-Bürgerservice
und EUROPE DIRECT Land Salzburg
Mag.^a Gritlind Kettl
europedirect@salzburg.gv.at
Telefon: +43 662 8042-2442

Wie?

- Ihr meldet eure Klasse an und bekommt eine Startzeit zugeteilt
- Maximale Teilnehmerzahl pro Durchgang 60 Schülerinnen und Schüler
- Ihr teilt euch in 2er und 3er Gruppen auf und habt eine Stunde Zeit, die Fake News zu durchschauen
- Im Anschluss diskutiert ihr über Fake News und über europäische Themen, die euch am Herzen liegen

Wer? Schulklassen bzw Jugendliche ab 16 Jahren

Wann? Donnerstag, **2. Mai 2024**, Start ab 8:00 Uhr für insgesamt 2 Stunden

Wo? Chiemseehof, Plenarsaal Salzburger Landtag und Sitzungsraum

Wie lange? Jeweils eine Stunde Spiel, 1 Stunde Diskussion



LAND
SALZBURG